
Procès Verbal 
Assemblée Générale du 06/10/2004 

Association des Étudiants de Bio-INformatique de 
l'Université de Montréal (AÉBINUM) 

 

Étaient présents 

Membres 
Pascal Bachand 
Fabrice Baro 
Geneviève Boucher 
François Boulay 
Jianhong Chen 
Daniel Darmon 
Félix Doyon 
Jean-Eudes Duchesne 
Guillermo Guberman 
Valentin Guignon 
Tetsu Ishii 
Sivakumar Kannan 
Claudia Kleinman 

Coralie Lafontant 
Mathieu Lajoie 
Guy Larochelle 
Véronique Lisi 
Premkumar Natarajan 
Nicolas Rodrigue 
Béatrice Roure 
Yaoqing Shen 
Martin Smith 
Nicolas St-Onge 
Jean-François St-Pierre 
Mohamed Tikah Marrakchi  
Thuong Trong Ngo 

Note: des membres sont arrivés en retard, d'autres sont partis avant la levée de l'assemblée. 

Invités 
Élaine Meunier 
Marie Pageau 

Pascal St Onge 
 

 

Ouverture de la réunion 
La réunion a débuté vers 12h00. 
Président d'assemblé: Jean-Eudes Duchesne 
 

Points abordés 
1. Adoption de l’Ordre du jour / Adoption of the Agenda 

Jean-François St-Pierre propose l'adoption de l'ordre du jour; Jean-Eudes Duchesne 
seconde. Adopté à l'unanimité. 
 
2. Nomination d’un président d’assemblée/Nomination of the meeting president 
 

2.1. Jean-Eudes Duchesne propose Fabrice Baro comme secrétaire; ce dernier accepte. 
Fabrice Baro propose Jean-Eudes Duchesne comme président d'assemblée; il accepte. 

 
Jean-Eudes Duchesne propose d'adopter la charte avant l'élection. Félix Doyon s'y 
oppose dans un premier temps, mais finalement retire son objection. La charte est 
adoptée à l'unanimité. 



3. Élection du Conseil Centrale / Election of the Council 
Jean-Eudes Duchesne propose de voter à main levée. Adopté à l'unanimité. 

 
3.1. Poste Président / President 

François Boulay propose Félix Doyon, qui accepte. Fabrice Baro seconde. 
Jean-François St-Pierre propose Thuong Trong Ngo, qui accepte. Véronique Lisi 
seconde. 
Les candidats présentent un discours bref puis se retirent. 
Félix Doyon obtient 17 voix. 
Thuong Trong Ngo obtient 2 voix. 
Il y a 2 abstentions. 
Félix Doyon est élu. 

 
3.2. Poste Vice-président à l’externe / External Vice-President 

Jean-François St-Pierre propose une pause car la pizza vient d'arriver. 
L'assemblée est suspendue. 
Après 5 minutes environ, Jean-Eudes Duchesne prononce la reprise de l'assemblée. 
François Boulay propose Jean-François St-Pierre, qui accepte. Valentin Guignon 
seconde. 
Il n'y a pas d'autre candidat, Jean-François St-Pierre est élu. 

 
3.3. Poste Secrétaire-trésorier / Secretary-Treasurer 

Thuong Trong Ngo propose François Boulay, qui accepte. Valentin Guignon seconde. 
Il n'y a pas d'autre candidat, François Boulay est élu. 

 
3.4. Poste Vice-président aux communications / Communication Vice-President 

Fabrice Baro propose Valentin Guignon, qui accepte. Guillermo Guberman seconde. 
Il n'y a pas d'autre candidat, Valentin Guignon est élu. 

 
3.5. Poste Vice-président aux affaires pédagogiques / School Businesses V.-P. 

Félix Doyon propose Mathieu Lajoie, qui accepte. Véronique Lisi seconde. 
Fabrice Baro propose Geneviève Boucher, qui refuse. 
Thuong Trong Ngo prospose Jean-Eudes Duchesne, qui refuse. 
Il n'y a pas d'autre candidat, Mathieu Lajoie est élu. 

 
3.6. Poste Vice-président aux activités sociales / Social activities Vice-President 

Félix Doyon propose Fabrice Baro, qui accepte. Jean-Eudes Duchesne seconde. 
Il n'y a pas d'autre candidat, Fabrice Baro est élu. 

 
4. Élection des Représentants de classe / Election of the class representatives 
 

4.1. Représentant à la Maîtrise / Master representive 
Fabrice Baro propose Geneviève Boucher, qui accepte. Mathieu Lajoie seconde. 
Il n'y a pas d'autre candidat, Geneviève Boucher est élue. 

 
4.2. Représentant au Doctorat / Ph.D. representative 

Yaoqing Shen propose Tetsu Ishii, qui refuse. 
Tetsu Ishii propose Sivakumar Kannan, qui accepte. Premkumar Natarajan seconde. 
Il n'y a pas d'autre candidat, Sivakumar Kannan est élu. 



5. Ratification de la charte de l’Association / Adoption of the AEBINUM charter 
 

Déjà traitée au point  2.1. 
 
6. Présentation d’un budget / Presentation of the budget 

Jean-François St-Pierre présente le budget et propose son adoption. 
Fabrice Baro seconde. Le budget est accepté à l'unanimité. 

 
7. Points 

Plusieurs personnes font des annonces. 
 

Fermeture de la réunion 
Jean-Eudes Duchesne propose la levée de l'assemblée, Fabrice Baro seconde. 

L'assemblée est levée vers 12h40. 
 
 


